

رمضان الكريم

Cher(e)s compatriotes

L'avènement du mois sacré de Ramadan m'offre l'agréable opportunité de formuler mes vœux les meilleurs, à l'ensemble des membres de la communauté algérienne et à tous les musulmans en France.

Puisse Dieu le Tout-Puissant agréer notre jeûne et rétribuer nos dévotions par sa sainte miséricorde.

Le Ramadan, ce mois béni, consacre les nobles valeurs de la fraternité, de la patience, du partage et du vivre ensemble.

Notre communauté,
fidèle à sa tradition séculaire de solidarité,
saura perpétuer l'entraide et l'empathie
notamment envers les plus vulnérables.

RAMADAN MOUBAREK

L' Ambassadeur,

Mohamed-Antar Daoud